
Protokoll:

Ratsmitglied Lütge-Thomas bittet darum, dass in Zukunft in denen als Anlage beigefügten Plänen

immer die Hausnummern enthalten sind.


